

A/N: Hoy comenzamos nuestra serie anual de prolife de cuatro partes y, como se mencionó, el enfoque de este año está en la fertilización in vitro. Como tratamos de hacer todos los años, queremos comenzar con la misericordia de Dios: no queremos abordar los problemas morales como un juez distante, sino con la verdad y el amor.

- Hoy, solo vamos a establecer la base, y parte de eso es reconocer que el dolor de no poder tener hijos es real. Por ejemplo, en China, hay 31 millones de hombres más que mujeres (<https://www.statista.com/statistics/251129/population-in-china-by-gender/>), debido a la política de un hijo y la preferencia china por los niños, por lo que se han abortado muchas niñas, lo que ha dejado a millones de hombres que no pueden casarse y tener hijos. Volveremos a este ejemplo al final.
- Estoy siguiendo el esquema del libro *Conceived by Science* (<https://m.media-amazon.com/images/I/610j8nVbw5L.jpg>) escrito por mi amiga Stephanie Gray. Ella comparte historia tras historia del dolor de las parejas que no pueden concebir o han tenido múltiples abortos involuntarios. Algunos han probado intervenciones médicas durante años, pero finalmente se dieron por vencidos. A veces, cuando se ve a los amigos tener hijos, el dolor se profundiza, seguido de envidia y enojo. A veces los comentarios de las personas duelen: "¿Solo tienes un hijo?" O, "¿Cuándo vas a tener hijos?" Obviamente no tienen idea de que hay razones por las que tienen un hijo o ninguno. Y luego hay comentarios insensibles como: "El reloj está funcionando, es hora de ponerse en marcha." Algunas mujeres se describen a sí mismas como "rotas" o

"como un fracaso". Finalmente, una dijo: "Lo más duro fue escuchar sobre el aborto. Por esto estaba frustrada con Dios. ¿Por qué El le daría bebés a las mujeres que no los querían pero no me daría un bebé después de haber sido tan cuidadosa de hacer todo lo que estaba en mi poder para poder tener un bebé " (3).

S: Reflexionemos sobre la primera oración del evangelio de hoy, porque está llena de amor y verdad: "Después de que Juan fue arrestado, Jesús vino a Galilea, proclamando las buenas noticias de Dios y diciendo: "El tiempo se cumple, y el reino de Dios está cerca; arrepíentanse y crean en las buenas noticias" (Marco 1:14-15). La palabra "arrestado" literalmente significa "entregado" y será la misma palabra utilizada para Jesús cuando sea traicionado (Marco 14:10-11,18), lo que significa que la cruz ya está presente al comienzo de su ministerio. Su vida, como la nuestra, siempre implica sufrir. Las preguntas son: ¿Cómo lo abordamos? ¿Qué está haciendo Dios?

- ¿Recuerdas lo que dijimos en Navidad? Jesús siempre quiere sanar primero lo que ha sido herido primero. Jesús comienza en "Galilea" porque esa fue la primera de las 12 tribus judías en ser atacadas por los asirios siglos antes (<http://thejustmeasure.ca/2023/12/25/the-prince-of-peace-gives-another-chance/>).
- "Buenas noticias" literalmente significa "Evangelio", que se utilizó para describir victorias o coronaciones militares. "Una inscripción de aproximadamente el año 9 a. C. llama al cumpleaños de César Augustus" Buenas noticias para el mundo" (Dr. Mary Healy, *The Gospel of Mark in Catholic Commentary on Sacred Scripture*, 29). Entonces, cuando Jesús usa esta palabra, El dice que Dios ahora ha venido al mundo en la persona de Jesús.

- "El tiempo se cumple" se refiere al plan de Dios de tratar de llegar al mundo entero, pero ¿estamos listos para recibir Su amor? La razón por la que no estamos cubriendo la moralidad de la FIV ahora es porque, si la estamos considerando o ya lo hemos pasado, es posible que no estemos listos para una discusión intelectual. Necesitamos saber primero que somos amados y que Dios tiene un plan para nosotros; A veces, en nuestro dolor, solo necesitamos que nos escuchen. ¿Y si fuimos concebidos a través de la FIV? Tocaremos esto la próxima semana, pero nuestra dignidad de ser amados por Dios no se ve afectada para nada por esto.
- A continuación, aquí hay una pregunta que hemos hecho antes: ¿Cuál es el tema principal del que Jesús habló? La respuesta no es amor ni ser una buena persona. La respuesta es el "Reino". Jesús no vino a hacer mejores personas, sino para construir Su reino e invitar a todos a unirse libremente y a amar al Rey a cambio. El cristianismo se trata de una relación. La moralidad es segunda.
  - Oh, antes de hablar sobre la FIV, que implica abortos, establecemos que cada persona es creada por Dios, nadie es un accidente, no existe un "bebé no deseado", todos los que han estado involucrados en un aborto son amados y se les ofrece perdón por el Rey.
- Es por eso que el reino "se ha acercado", pero no está completamente presente. El reino de Dios está presente en la medida en que las personas responden al amor de Dios: cuanto más respondemos, más

está presente. La respuesta que Dios quiere es el amor, es decir, "arrepentirse", lo que significa cambiar la forma en que pensamos y amamos; y "creer", que significa confianza. Dios hace esta demanda porque amarlo significa deshacerse de todo en nuestra vida que es orgulloso, arrogante o egoísta, etc.

A: Entonces, aquí es a donde vamos:

- El 28 de enero vamos a hablar sobre nuestra igualdad ante Dios, sobre los derechos y el don de los niños, y los problemas con los procedimientos de FIV.
- El 4 de febrero vamos a hablar sobre la naturaleza de la paternidad, la mercantilización de los humanos y la curación de Dios.
- El 11 de febrero vamos a hablar sobre el llamado de Dios para presenciar la vida, amar a las mujeres y a los niños aun no nacidos. Como lo hemos hecho durante los últimos tres años, mostraremos fotos gráficas y videos del aborto, para que la verdad sea conocida. Si no queremos verlo o no queremos que nuestros hijos lo vean, siempre podemos mirar hacia abajo o no venir a misa aquí ese domingo.
- Del 15-22 de febrero haremos nuestra vigilia anual de prolife como parte de la iniciativa 40 Days for Life (Pictures!!!). Liera Mendonca está a cargo, a quien conoceremos la próxima semana, y comenzaremos a registrarnos.

V: Jesús nos ama, pero el sufrimiento es parte de nuestra vida. ¿Cómo quiere que respondamos? Déjame dejarte con una vista previa. Tiene que ver con el principio moral de medios y fines. Tan terrible como es para que 31 millones

de hombres en China luchan por encontrar una esposa, ha llevado a algo peor: la trata de personas.

- “El Washington Post compartió una historia horrible de una mujer camboyana que fue a China debido a la promesa de un trabajo. Pero cuando llegó, se vio obligada a casarse contra su voluntad. Ella informó: ‘Mi esposo me dijo: “ Eres mi esclava; Te compré. Si quiero, puedo hacerte cualquier cosa”. Y todo lo que hizo: exigir tener relaciones sexuales cuatro veces al día, golpearla después de que ella se negó ... y su familia la encerró en la casa” (*Conceived by Science*, 14 See original article: [https://www.washingtonpost.com/graphics/2018/world/too-many-men/?utm\\_term=.ed30f612559c#scrollthre](https://www.washingtonpost.com/graphics/2018/world/too-many-men/?utm_term=.ed30f612559c#scrollthre)).

Ahora hay 5.8 millones de personas traficadas en China

(<https://www.statista.com/statistics/301095/global-slavery-index/>). Esto ilustra el principio moral: los fines no justifican los medios. Incluso cuando tenemos un deseo natural y bueno, no podemos usar ningún medio para cumplirlo. El secuestro para tener un hijo nunca puede estar justificado. ¿Pero qué pasa con la FIV?

Cualquier crítica moral de la FIV no cuestiona la dignidad del niño concebido, y nunca cambia que Jesús vino a morir por nuestros pecados y nos ofreció la vida eterna.